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会長時間

会長 南條 泰

本日は後ほど広島市長松井様に卓話をいただきます。

市長よろしくお願いします。

ロータリーとはなんですかと尋ねられたら、みなさん何と答えますか。ガバナ

ースレターの九月号に掲載してあります。地域社会の生活を改善したいと

いう情熱を社会に役立つ活動に注いでいる献身的な人々のネットワークとあります。

又、ロータリー綱領にはロータリーの目的が書かれています。職業に奉仕の精神を込めるように努め、知り合いを

広め、道徳的水準を高める事を目標とする、とあります。ロータリー活動に於いて多くの奉仕活動がありますが、決

して人の為ばかりでなく、ロータリーが人生の道場といわれるように自分を育てることがある事も認識しておきたい。

これこそがロータリーを知るために欠かすことができない要素であると記載してあります。

一人ひとりが 心ゆたかなロータリアン になる為に 今日 一歩 前へ 進みましょう。

今回の例会（１０月５日）

職 場訪 問例会

於：川中醤油株式会社

出席報告（渡部幹事）

9月28日(水)出席者

会員総数 39名

出席会員 28名

欠席会員 11名

ご来賓 1名

ご来客 4名

ゲスト 1名

来客者紹介（南條会長）

9月28日(水)出席者

東京神田ＲＣ 1名

広島ＲＣ 2名

広島北ＲＣ 1名

遠来のお客様

東京神田ロータリークラブより鈴木一行様がメー
クアップにお越しになりました。当クラブのバナー
をお渡しいたしました。

次回の例会（１０月１２日）

来賓卓話

RI第2710地区 G-6 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

斉藤 隆幸 様

幹 事 報 告 （渡部幹事）

■出席報告

■お知らせ

■ＢＯＸ配布物

・ 広島安芸ＲＣ 「職場訪問例会」
【と き】 １０月１１日(火) １２：３０～ [※同日変更]
【ところ】 マツダミュージアム

・ 広島西ＲＣ 「職場訪問例会」
【と き】 １０月１３日(木) １２：３０～ [※同日変更]
【ところ】 ガストピアセンター

・ 広島安芸ＲＣ 「広島東ＲＣとの合同夜間例会」
【と き】 １０月２６日(水) １８：３０～ [※10/25(火)の変更]
【ところ】 ホテルグランヴィア広島

・ 広島東ＲＣ 「広島安芸ＲＣとの合同夜間例会」
【と き】 １０月２６日(水) １８：３０～ [※同日変更]
【ところ】 ホテルグランヴィア広島

・ 広島城南ＲＣ 「職場訪問例会」
【と き】 １０月２８日(金) １２：３０～ [※同日変更]
【ところ】 学校法人 広陵学園 広陵高等学校

・ １０月会費のご案内を配布しておりますので、必ずご確認
の上お持ち帰り下さいますようお願いいたします。

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】南條 泰 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】渡部 邦昭 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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来 賓 卓 話

広島市 市長 松井 一實 様

本日は大変お忙しい中、松井広島市長様へ卓話をいただきました。

松井様（右から２人目）

創立２０周年記念事業

創立２０周年事業の一環で、広島市立可部小学校とのホタル事業について

「中国新聞2011.9.23(金）」へ奉仕活動が掲載されました。
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川中敬三 君

９月２５日のゴルフ同好会（楽打会）のコンペで優勝しまし

た。午前３５（２バーディ･１ボギー）午後４７、今回は昼に少

し飲み過ぎたかもしれません。

副幹事より

本日は松井広島市長の卓話をいただきます。市長は広島

市立基町高校、京都大学出身です。両校の卒業生は自主

的にニコニコへどうぞよろしくお願いいたします。

南條泰 君、鈴木大次郎 君、伊藤 弘幸 君、
串井武憲 君（2011.9.23中国新聞より）

９月２３日の中国新聞で我がクラブの奉仕活動が紹介され

ました。広島市可部小学校で「ほたる舞う小学校にしよう」で

す。当日はほたるの幼虫を小学生と一緒にビオトープに放

流しました。これは創立２０周年事業の一環です。来年５月

の終わり頃「ほたる舞う」可部小学校で夜間例会ができる事

を楽しみにしています。これに参加された南條会長・奉仕プ

ロジェクト鈴木理事・社会奉仕委員会伊藤委員長、連絡係

の広報委員会串井委員長。ニコニコへよろしく。

井林孝二 君

広島に於いて日本公認会計士協会が行われました。テー

マが心ゆたかな社会を支える公認会計士。どこかで聞いた

ようなテーマでした。公認会計士が社会からどのような期待

をされているか、その期待に応えることにより心ゆたかにな

ることを願う。との事でした。これからもすばらしい活躍を期

待して井林君ニコニコへどうぞ。

久保弘睦 君（広島経済レポート）

広島経済レポートによりますと広島県印刷工業組合は「印

刷産業夢メッセ」としてセミナーを開かれます。お客さまの

感動を呼ぶ提案掲載セミナー等講師と食事を共にしながら

学ぶ座学もあるそうです。組合員である久保君、感動を私

たちにいただくようニコニコへどうぞ。

南條泰 君、小川嘉彦 君、賀谷俊幸 君
（中国新聞）

中国新聞によりますとマツダはメキシコで１３年度稼働する

乗用車工場を１０月１１日に着工すると発表しました。海外

では４カ所目で年間１４万台の生産だそうです。１２年度に

はブラジルへ販売会社を作り生産と販売の両面で中南米

事業を広げるそうです。ますますの発展を願い、南條会長・

小川直前会長・賀谷副幹事 ニコニコへどうぞ。

当日計 12,000円 累計 307,000円


